
令和２年６月 愛西市教育委員会 定例会 会議録 

 

開会日時  令和２年６月３日（水） 午前１０時４５分 

閉会日時  令和２年６月３日（水） 午前１１時４５分 

場  所  愛西市役所 北館１階 会議室１－１ 

 

 

■ 出席委員    教育長           平 尾  理 

          委 員           平 野 英 治 

          委 員           杉 方 南 衣 

          委 員           渡邉祐香理 

          委 員           水 谷 朋 和 

委 員           大 竹 節 雄 

 

■ 説明のために出席した職員 

教育委員会  教育部長          大 鹿 剛 史 

学校教育課長        猪 飼 政 和 

学校教育課主幹       稲 垣 潤 一 

スポーツ課長        伊 藤 義 幸 

生涯学習課課長       伊 藤  静 

           

 

 

 

 

■ 傍聴者     １名 
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１ 開会 

 

２ 前回会議録の承認 

 

３ 教育長報告 

 

４ 議事 

 

（１） 愛西市教育委員会後援名義使用について 

（２） 要綱の制定等について 

（３） 愛西市子ども読書活動推進計画（第２次）の報告について 

（４） 就学校の変更申請について（非公開） 

（５） その他 

 

 

 

 

５ 閉会 
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（教育部長） 

 

 

（教育部長） 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

（生涯学習課長） 

 

 

【教育長】 

 

（委員） 

 

 

 

 

 

 

１．開会 

 開会宣言する。 

 

２．前回会議録の承認 

前回会議録について、事前にお手元にお届けしましたが、お気づきの点

やご異議はなく、ご署名をいただきましたので、ご報告いたします。 

 

３．教育長報告 

新型コロナウイルス感染症においては、大変大きな影響がございました

が、５月２５日から半日登校が始まりまして、良いスタートが出来てい

るのではないかと思います。新しい生活様式に慣れる為にも、更に厳し

く見ていかなければいけないと思っております。教育委員会と致しまし

ては、５月２５日の朝、初めて登校する通学団を見てきました。交通事

故や熱中症、新型コロナウイルス感染症もありますので、ＴＰＯに応じ

た安全策を講じていかなければいけないと思っておりますので、皆様か

らのご意見も頂きたいと思います。 

 

４．議事 

（１）愛西市教育委員会後援名義使用について を議題とします。 

新規事業であります資料２－１事業名「はじまりの WITH プロジェクト

～12 の想いと 8 つのアート～」についてですが、前回のご意見でもあり

ました通り、事業内容として子供たちの教育活動よりもマルシェ等の事

業が含まれておりますので、生涯学習課として提案をさせていただきま

した。 

 

（資料１－１「はじまりの WITH プロジェクト～12 の想いと 8 つのアー

ト～」より説明。） 

 

何か質疑はありますか。 

 

過去２回保留になった事業ですが、予算書の訂正もしていただきまして、

子供向けという部分ではなく、生涯学習課からの提案という事で、期待

を込めて見守らせていただきたいと思います。 

１０００人を超えるイベントになりますので、新型コロナウイルス感染

症に対する対策を十分に講じていただきたいと思います。また、夕方に

未来船を流すという説明がありましたが、当日は、今よりも日が短くな

っているかと思います。問題は会場が三ツ又池公園という池であります
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（委員） 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

（委員） 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

 

（スポーツ課長） 

 

 

【教育長】 

 

（委員） 

 

ので、自然な水の流れがない所であります。未来船の回収については、

最後未来船ネットと記載がありますが、排水機が稼働していないと水の

流れがないので、船の回収をどうされるか考えていただきたいと思いま

す。 

 

後援で承認をされたからと言って、小中学校全部にチラシを配布するこ

とはないと前回確認させていただきましたが、今回のチラシは４万部で

管内の小中学校に配布と記載されています。後援の承認と、チラシの配

布については別という事を申請者の方に確認しておいてください。 

 

後援を承認したからと言って、チラシを配るという事ではありません。 

学校に配布する場合は、必ず教育委員会を通してお願いをする以外は原

則配りません。全校配布の場合やお断りをする場合、チラシが欲しい人

は自由に持って行って良い場合、もしくは掲示のみになる場合もありま

す。 

 

今回の事業については、スポーツ系以外のもので事業として想像がつか

ないものになりますので、事業完了後、教育委員会にもぜひ報告書を提

出していただけると良いかなと思います。また、たくさんの人が来られ

ることが想定されておりますので、安全対策をしっかりとしていただき

たいと思います。 

 

その他、よろしいですか。 

≪全委員異議なし≫ 

承認させていただきます。 

 

次に、過去に承認した実績のある事業と、新型コロナウイルス感染症の

関係で事業が中止となった一覧表がございますが、事務局から何かあり

ますか。 

 

全て、スポーツ課の関係事業でございますが、特にございません。 

 

 

何か、質問等ございますか。 

 

資料１－５事業名「運動会」については、今までは晴天時・雨天時と共

に親水公園総合体育館でしたけれども、今回晴天時の場合はとみよし幼
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（スポーツ課長） 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

【教育長】 

 

 

（学校教育課長） 

 

 

（委員） 

 

 

（学校教育課長） 

 

 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

（事務局） 

 

 

 

（スポーツ課長） 

 

 

【教育長】 

 

稚園となっております。新型コロナウイルス感染症の関係でしょうか。 

 

配布させていただきました要綱につきましては、前年度のものになりま

すが、昨年と同様な形で開催する予定とのことです。 

 

その他、よろしいでしょうか。 

≪全委員異議なし≫ 

それでは、過去に承認した実績のある事業についても承認させていただ

きます。 

 

次に、（２）要綱の制定等について を議題とします。事務局より説明を

お願いします。 

 

（資料２－１「愛西市新型コロナウイルス感染症対策給食費等支援金の

交付要綱の制定について」より説明。） 

 

就学援助費の中にある給食費の補助は、従来通り補助されたまま支給さ

れますか。 

 

就学援助の規程によりますと、実際の給食費を払っていただいた分を後

から就学援助として支給させていただいておりましたが、今回の６か月

間につきましては、元々給食費を払っていただかない関係で一般の家庭

と同じような形になってきます。 

 

その他、よろしいですか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

次の議事ですが、本来ですと資料２－２について審議をさせていただく

ところですが、資料２－２と資料３が関連している内容の為、先に資料

２－３を審議お願い致します。 

 

（資料２－３「愛西市運動習慣促進応援事業補助金交付要綱の制定につ

いて」より説明。） 

 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 
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【教育長】 

 

（生涯学習課長） 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

（生涯学習課長） 

 

 

（委員） 

 

（生涯学習課長） 

 

 

（委員） 

 

（生涯学習課長） 

 

（委員） 

 

 

 

（生涯学習課長） 

 

 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

異議もないようですので、承認します。 

 

（資料２－２「愛西市子ども読書活動推進計画策定委員会設置要綱の一

部改正について」より説明。） 

 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

次に、（３）愛西市子ども読書活動推進計画（第２次）の報告について を

議題とします。事務局より説明をお願いします。 

 

（資料３「愛西市子ども読書活動推進計画（第２次） 子ども読書進行

管理計画に基づく、愛西市中央図書館の活動報告」より説明。） 

 

利用率とは何を元に算出していますか。 

 

全体の利用者数を分母とし、年齢別の利用者数を分子として出した数字

です。 

 

１６～１８歳の人口が減っている事も関係していますか。 

 

はい。関係しています。 

 

現代は、スマートフォンによって本から離れている時代にもなりつつあ

りますので、違う視点から見て対策をとって、１６～１８歳の割合を上

げていけると良いなと思います。 

 

昨年から、佐屋高校生が中央図書館でお話会をしていただく機会が始ま

りました。佐屋高校との連携は今後とっていけるかもしれませんので、

その際に本を紹介していただく機会を作っていけると良いなという話は

聞いております。 

 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 
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【教育長】 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

（スポーツ課長） 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

（委員） 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

次に、（４）就学校の変更申請について を議題とします。こちらにつき

ましては、個人情報のため非公開とさせていただきます。 

（傍聴者１名、退室） 

 

（傍聴者１名、入室） 

 

次に、（５）その他について を議題とします。事務局より何かあります

か。 

 

スポーツ課よりご連絡させていただきます。 

スポーツ課で指定管理に出しております、体育館とスポーツ施設の指定

管理期間が、令和２年度までとなっておりますので来年度の令和３年度

から令和７年度までの５年間の指定管理者の募集を８月５日から行い、

１０月の終わりごろに候補者として決定させていただき、１２月議会へ

の上程を予定しておりますので、よろしくお願いします。 

 

 

新型コロナウイルス感染症の関係で、当日配布させていただきました資

料より説明させていただきます。 

 

（資料「学校行事等の変更について」より説明。） 

 

何か質疑はありますか。 

 

現在各学校で規模を縮小するなどの、何らかの形で内容を考えられてい

るかと思いますが、小学校の運動会だけ中止という記載について、少し

厳しい表現ではないかなと思います。 

 

校長会においても、この通知文書で承認をいただいております。 

教育委員会としても、色々な問い合わせについて対応していきたいと思

います。 

 

その他に、何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

それでは、ご承知おきください。 

 

他に議題もないようですので、以上で議事を終わりたいと思います。 
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（教育部長） 

 

 

（委員） 

 

（教育部長） 

 

令和２年６月３０日で任期満了となります渡邉祐香理委員が退任されま

すので、一言ご挨拶をお願い致します。 

 

（挨拶） 

 

ありがとうございました。 

次回定例教育委員会は、７月１日（水）になりますのでよろしくお願い

します。 

 

５．閉会 

 閉会宣言をする。 

 


